

BOLETÍN DE PRENSA No. 557

- Daniel Zamarripa Martínez, de Diseño Gráfico de la UAA, es el ganador del concurso de diseño de los logotipos oficiales para la Fiscalía General del Estado.
- La nueva imagen gráfica le dará una visión moderna a la institución responsable de la procuración de justicia: MAC.

Daniel Zamarripa Martínez, estudiante de la licenciatura en Diseño Gráfico de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, es el autor de los logotipos oficiales para la identificación pública de la Fiscalía General del Estado, así como tres de sus áreas: la Comisaría del Ministerio Público, el Centro de Justicia para Mujeres y la Unidad Especializada de Combate al Secuestro.

Al darse a conocer al ganador del concurso de diseño de los logotipos para la Fiscalía General del Estado, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, externó que la nueva imagen gráfica le dará una visión moderna a la institución responsable de la procuración de justicia, la investigación y la resolución de conflictos.

Además, destacó que la propuesta de Zamarripa Martínez logró unificar los diseños para las cuatro áreas anteriormente mencionadas, resaltando valores como la justicia, la equidad y el respeto a los derechos humanos; por lo cual felicitó al joven universitario, quien es un ejemplo de la calidad profesional de los diseñadores gráficos formados en la Autónoma de Aguascalientes.

De igual manera, Andrade Cervantes agradeció la participación de más de 15 estudiantes de las áreas de mercadotecnia, diseño gráfico y comunicación de distintas instituciones de educación superior en el estado en esta convocatoria, en especial la de Mónica Guel García, alumna de la Universidad Cuauhtémoc, quien fue acreedora a una mención honorífica.

Por su parte, el fiscal general del estado, Óscar González Mendivil, apuntó que el abrir la convocatoria para el diseño de los logotipos de esta instancia gubernamental es un ejercicio inédito en el cual se exhortó e involucró a la participación social, por lo cual también agradeció el acompañamiento de la Autónoma de Aguascalientes.

Asimismo señaló que el jurado calificador eligió por unanimidad los diseños de Daniel Zamarripa Martínez; por lo que es importante mencionar que se hizo acreedor a un premio económico de un total de 12 mil pesos, pues fueron seleccionadas sus propuestas para la Fiscalía como para las otras tres áreas consideradas en la convocatoria.

Sobre sus creaciones, Zamarripa Martínez indicó que en los cuatro logotipos destacan simbolismos sobre la justicia y representaciones sobre las garantías individuales, la protección, la resolución de conflictos y la libertad, por mencionar algunos elementos; además de que se resguarda una simetría y un peso equilibrado para ratificar la conceptualización de la justicia.

Durante este evento también se entregaron reconocimientos de participación a Dulce Kathia Veraza Ramírez, Carlos Alejandro Castañeda Arenas, Nadia Andrea Medrano Pantoja, Jorge Noel

Medrano Pantoja, Carolina Anaí Garrido Silverio, Iván de Jesús Ortiz Gallardo, Astrid Aranza Correa Acosta y Emma Magdalena Sosa Luna.

Cabe mencionar que en este acto también estuvieron presentes el secretario general de la UAA, Jesús González Hernández; Laura Reyes Tiscareño, jefa del departamento de Representación de la Autónoma de Aguascalientes; Héctor Guillermo de Anda Ávila, oficial mayor de la Fiscalía General del estado; así como Agustín Vallejo Silva, director de Comunicación Social de la Fiscalía.

